全面張り替え工事が始まりまし

こあいさつ

て過ごしております。皆様もどうぞよい新年をお迎 オフに入り、それぞれ帰省するなどリフレッシュし 続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。 東大野球部では選手たちが先週末から年末年始の 今年も残りわずかとなり、ますます厳しい寒さが

致します! 来年も変わらぬご声援を、どうぞよろしくお願い

今年1年を振り返って

試合、あの行事をもう一度思い出してみたいと思い 今回は、今年1年を振り返り、 メルマガも今年最後の発行になりました!そこで 思い出深かったあの

1月~JAN~

神社参拝を部員全員で行い、今年 習が再始動しました。恒例の根津 た。さらに、中旬からは人工芝の グ戦での勝利を祈願いたしまし できること、そして何よりもリー 1年間怪我なく充実した練習が 年末年始の2週間ほどのオフを経て新体制での練



3月~MAR~

た。

岡と宮崎で合宿の後、検見川で練習を行っておりま 人工芝の球場が完成いたしました。その間選手は福 1月から始まった工事がとうとう終わり、美しい



支えて下さる皆様のおかげです。ご協力くださった 事をこのように早く行うことが出来たのは、応援し 当面は財政的に厳しいと思われていた人工芝の工 本当にありがとうございました。

4月~APR~

しまう苦しい試合が続きましたが、リーグ戦後半に 春季リーグ戦開幕!開幕当初は点差を付けられて

開もありました。 追いつくという展 写真)の適時打で 出来ませんでした。 勝も挙げることが ことができず、1 しかし、粘り切る に舘前副将(左下 は法政戦の9回裏



7月~JULY~

試合後のレセプションでは、京大の選手と親睦を深 を許し、最終回にチャンスを作るも得点には結びつ かず、2対5で3年ぶりの京大戦敗北となりました。 行われました。東大は初回に先制するも中盤に逆転 新しくなった東大球場で、京都大学との定期戦が



↓京大戦開会式で宣誓を する永井前主将

8月~AUG~

環境となり、暑い中毎日必死に練習に励みました。 夏休みに入って選手は思いきり野球に打ち込める

て確実な力をつけていき み、秋季リーグ戦に向け さん行うことで実践を積 ムとのオープン戦をたく た、他大学や社会人チー 日々を過ごしました。 合宿もあり、野球漬けの 8月の前半には福岡での ま

橋大学とのオ



9月~SEP~

秋季リーグ戦開

投打がかみ合わず、 開が続きましたが、 こそ勝てるという展 出来ませんでした。 1勝をあげることが き分けるなど、今季 合目では5対5で引 好調で、慶應戦1試 幕!開幕から打線が



秋季リーグ戦チーム打率 トップの山本内野手

結果となりました。 以降に期待の持てる 躍も多くみられ、 方で下級生の活 来季

↓ 秋季リーグ戦 11 試合中 10 試





が増え、実戦的な力を です。新チームになっ 突破プラス5」、チー のスローガンは「限界 発足しました。新体制 中心とする新体制が てから紅白戦の回数 ム目標は「年間5勝 田新監督、黒沢主将を つけています。 4年生が引退し、浜



終わりに・・・

皆様のおかげで、私たち東大野球部は今年1年間 申し上げます。 がとうございました!来年もまた、よろしくお願い 充実した活動をすることができました。本当にあり 最後になりましたが、いつも応援し支えて下さる

ります。 勝利し皆様に恩返しできるよう、精一杯頑張って参 さをひしひしと感じました。来年こそはリーグ戦で 芝全面貼り替え工事が実現しました。また、シーズ みましたが、いかがでしたでしょうか。今年は皆様 の多大なご支援のおかげで、ついに東大球場の人工 ン中には、温かく応援して下さる皆様の存在の大き 今回の特集では東大野球部の1年間を振り返って

い年末、そしてお正月をお過ごし下さい。 今後とも東大野球部を宜しくお願い致します! メルマガの配信も今年最後となりました。

お問い合わせ先

 $\frac{1}{1}$ 1 3 - 0 0 2 3 東京都文京区向ヶ丘1 TEL&FAX メールアドレス 03 (3811) 510 | | 5 | 9 000

メルマガについてのご意見、配信停止のご希望が ございましたら上記連絡先まで